

Precios del petróleo se recuperan con fuerza ante acuerdo ruso-saudita

Los precios del petróleo registran este lunes una fuerte alza, después de que Rusia y Arabia Saudita decidieran extender su acuerdo sobre el control de la producción de crudo, a tres días de la reunión de la OPEP en Viena.

Este fin de semana, en el marco de la reunión del G20 en Buenos Aires, el presidente ruso, Vladímir Putin, aseguró que Riad y Moscú han acordado que prolongarán la cooperación iniciada a fines de 2016.

“Tenemos un acuerdo para extender nuestra cooperación”, dijo el jefe del Kremlin tras reunirse en la capital argentina con el príncipe heredero Mohamed bin Salmán. “No hemos coordinado los niveles de producción, pero trabajaremos en ello con Arabia Saudita”, añadió.

El Brent, de referencia en Europa, había cerrado la semana pasada abajo de los 60 dólares el barril, pero la tregua comercial alcanzada entre Estados Unidos y China al margen de la cumbre del G20 en Buenos Aires impulsó los precios al alza, según los comentaristas.

Washington y Beijing acordaron no imponer aranceles comerciales adicionales durante al menos 90 días, luego del encuentro entre los presidentes de Estados Unidos, Donald Trump, y el de China, Xi Jinping en Buenos Aires.

Además, el oro negro, que había retrocedido en las últimas semanas, subió tras conocerse la decisión de Qatar de abandonar la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

El presidente de la OPEP y el ministro de Energía de Emiratos Árabes Unidos, Suhail Al Mazrouei, se mostró “optimista” este domingo ante la posibilidad de que la organización y sus aliados lleguen a un acuerdo sobre un recorte de la producción para 2019 cuando se reúnan en Viena el próximo 6 de diciembre.

“Las expectativas son recortes coordinados para reducir el exceso de oferta en el mercado y alinearse con un crecimiento más lento de la demanda”, indicó Fitch Solutions en una nota el lunes.

También influyó la decisión de Alberta, la provincia productora más grande de Canadá, de reducir la producción en 325 mil barriles por día, un recorte sin precedentes destinado a aliviar la crisis en la industria energética de la nación.

Stephen Innes, jefe de operaciones para Asia/Pacífico en la corredora de futuros Oanda en Singapur, indicó que la decisión de Alberta fue “un paso sin precedentes para aliviar una crisis en la industria energética canadiense”.

Este lunes, el barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en febrero se cotizaba en 62.30 dólares al inicio de la sesión (03:00 GMT) en el mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE).

El Brent, la referencia internacional para los precios del petróleo, subía 2.80 dólares (4.49 por ciento) respecto al cierre previo del viernes, cuando se ubicaba en 59.50.

En tanto, el crudo West Texas Intermediate (WTI), de referencia en Estados Unidos, para entregas en enero también a las 03:00 GMT, aumentaba 2.73 dólares (5.09 por ciento) y se cotizaba en 53.63 dólares.

Por su parte, la canasta de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) se cotizó el viernes en 58.33 dólares, un ascenso de 24 centavos de dólar (0.41 por ciento) respecto a la sesión del jueves pasado, informó el cártel.